

Jahresbericht 2010 / 2011

Letztes Jahr, wie dieses Jahr, konnten wir ab im April draussen auf dem Rasen trainieren. Wie immer war es nicht besonders warm aber wir kennen es doch langsam ☺. Bevor wir dann aber in die Meisterschaft starteten, standen noch zwei wichtige Ereignisse auf dem Programm. Am 01.05.2010 durften wir an Gabis Hochzeit dabei sein. Bei strömenden Regen hat Gabi und Donato sich das Ja-Wort gegeben und sich später bei einem Fussballmatch und Korbball-Penalty-Würfen schon das erste Mal als Ehepaar gegeneinander messen dürfen. Nochmals merci für die Einladung und viel Glück. Dann stand noch unsere Vereinsreise in die Ostschweiz an. Freitag und Samstag liessen wir es uns in unserer Unterkunft in Altnau gut gehen.

Gerüchteweise ist durchgedrungen, dass schon auf der Hinreise das eine oder andere Ballöndli schon genossen wurde. Ein oder zwei kamen dann noch später hinzu. Am Samstag stand bei strahlendem Sonnenschein eine gemütliche Velotour auf dem Programm dabei besuchten wir unseren nördlichen Nachbarn. Am Sonntag führte uns die Rückreise über St. Gallen Richtung Bern.

Letzten Sommer haben wir das erste Mal keine Kantonalmeisterschaft mitgespielt. Wir waren aber immerhin an einzelnen Runden ‚Passiv‘ dabei. Die Mittellandmeisterschaft ist uns doch gut gelungen und wir haben diese auf dem 6. Schlussrang beendet. An Turnieren haben wir an keinen teilgenommen. Durch die nicht schon riesige Anzahl Spielerinnen und den einzelnen die partout kein Wochenende für Korbball aufwenden wollten, kam dies leider nicht zu Stande. Im Sommer durften wir dann zwei neue ‚alte‘ Gesichter begrüessen Bettina und Martina. Etwa zur gleichen Zeit hat sich Rege in ihren langen 5-monatiger Ferien nach Asien verabschiedet und Claude hat das Training übernommen. Mittels Blog hielt Rege uns auf dem Laufenden. Ich glaube, die hat versucht Korbball auch in Indonesien populär zu machen. Vielleicht erhält Margrit ja nächstens eine Anfrage aus Indonesien? Vorübergehend hatten wir wieder eine recht grosse Anzahl Mitspielerinnen im Training. Als sich Barbara verabschiedet und Myriam ihr Tessin-Jahr in Angriff genommen hat, hat sich Gruppe vorübergehend verkleinert. Im Oktober ist dann noch Tamara zu uns gestossen. Bald darauf begann auch schon die Wintermeisterschaft. Wir können sagen, dass die Meisterschaft schon besser gelaufen ist. Wir mussten uns zuerst auch wenig finden. Zwar sprechen die Resultate und der Abstieg in die 2. Liga eine andere Sprache aber eigentlich waren wir bei den meisten Spielen spielerisch nicht so unterlegen, wie es scheint. Auch hat ein kleiner Abschlusssturm Zäzwil vor dem Abstieg gerettet und uns den Abstieg beschehrt. Im Winter haben wir im November das Turnier in Langnau besucht, bei dem wir den 6. Platz belegten und im Januar das Turnier in Moosseedorf bei dem wir in der Gruppe A gespielt haben. Im Winter konnten wir auch wieder ein neues ‚altes‘ Gesicht begrüessen. Gabi hat uns wieder im Korbballtraining beehrt.

Generell: Letzes Jahr wurde die Homepage www.korbball-thoerishaus.ch aufgeschaltet und steht nun bei der Suche betreffend ‚Korbball‘ und ‚Thörishaus‘ zuoberst. Bei der Suche nach

„Korbball“ ist dies noch nicht so aber das kommt sicher noch. Auch wurden Flyer verteilt und ein Inserat in der Neuenegger Zeitung aufgeschaltet. Leider hat sich dies Mitgliedermässig noch nicht ausgewirkt. Wiederum sind wir spürbar bekannter in der Region geworden.

- Start Training April draussen
 - Hochzeit Gabi Uetedorf 01.05.2011
 - 7.-9. 5. Vereinsreise in die Ostschweiz
 - Keine Kanti-Meisterschaft aber Mittelland (Platz 6)
 - Neuzugang Bettina und Martina auf Sommer
 - Rege ab nach Asien, durch Blog immer wieder informiert
 - Vorübergehend viele Leute im Training
 - Barbara und Myriam verlassen uns
 - Aufschaltung Homepage: sind nun auf Platz eins unter Suchbegriff Korbball Thörishaus, Tamä stösst zu uns
 - Wintermeisterschaft lief so so la la (mussten uns zuerst finden), obwohl die Resultate eine andere Sprache sprechen waren wir nicht immer sooo unterlegen. Abgestiegen wegen Erfolgslauf von Zäziwil
 - Ende November Turnier in Langnau (seit fast langer Zeit 1. Turnier) Gewonnen von Deitingen, wir 6. Platz
 - Moosseedorf Kategorie A ging nicht ganz so gut
 - Gabi stösst zu uns
 - Schon Anfang April wieder draussen trainieren
 - Kantonale Meisterschaft dieses Jahr mit Ferenbalm zusammen
-
- Name Mann von Gabi
 - Wohin ging die Velotour bei der Vereinsreise